

OPINION DE JUAN

Publicado por: juan

Publicado el : 21-12-2011 23:53:53

RESPECTO AL FIN DEL MUNDO QUE MUCHOS YA HAN ANUNCIADO NO SUCEDERA EN EL 2012.

Autor: Juan Ignacio Macoñó Alba

email: jhonnysczbol@hotmail.com

De eso estoy muy seguro. Pero sí habrán cambios bruscos en las fuerzas y energías cósmicas, todo está en proceso de cambio. sé que sucederán más enfermedades, pero también habrán personas que se curarán milagrosamente, sin necesidad de médicos ni de fármacos. Sin embargo me apena decir, que muchos organismos humanos y de otros seres vivos, no podrán adaptarse al cambio de estas fuerzas cósmicas, y morirán. Esto no hará cambiar la mentalidad de la humanidad, seguirá la corrupción, asesinatos, violaciones, y los antisociales aumentarán más, con mejores métodos para delinquir. Hay mucho que decir e informar y educar porque la mayoría de los seres humanos no están preparados para este cambio mundial. He escrito mi libro de cuentos, ANTE EL ESPEJO DE LA FANTASÍA, está sin publicar, hay un cuento que se llama Clarividencia de un sonámbulo ahí expongo un poco sobre este tema.